

SP LABS®

Visit us at stand 602

Category: Cosmetics

Type: Formulation development lab



SP.LABS® est à la pointe des formules testées In Situ, In Vivo et Distanciel Vivo. Ceci représente un peu plus de 70 types analytiques. Les produits UVR efficaces et innovants sont tous basés sur la nouvelle mode : UVImune®. Avec IVISLaBS®, notre laboratoire des tests du vivant, nous offrons une analyse complète de la protection UVB, UVA, UVA long et proche Visible. Nos formulations SPF/UVA/AAF® favorisent divers produits tels que les fonds de teint, les rouges et gloss à lèvres, les mascaras ou encore des produits pour le corps. Pionnier des masques d'Oxygène, nous proposons des formules inédites pour les soins de nuit sous forme d'Émulsion Water Free® ou plus surprenant encore des Émulsions Eau dans Eau®.

SP.LABS® est le premier à introduire des "Intuitive Materials®", émoullients alternatifs naturels pour substitution de tous les silicones.

SP.LABS®, un espace science et une performance optimale !



SP.LABS® is leader in In Situ, In Vivo and Distanciel Vivo tested formulas. It represents more than 70 analytical types. The innovative and efficient UVR products are all based on the new trend: UVImune®. With IVISLaBS®, our own living testing laboratory, we offer a complete analysis of the UVB, UVA, UVA long and near-visible light protection. Our SPF/UVA/AAF® formulas enhance a variety of products such as foundations, lipsticks and lip glosses, mascaras or even body care items. As a pioneer in Oxygen masks, we offer unique night care formulas such as Water Free Emulsions® or even more surprising Water in Water® Emulsions.

SP.LABS® is the first to introduce 'Intuitive Materials', natural alternative emollients to substitute all silicones.

SP.LABS®, a space for science and optimal performance!



Adresse: 6 Rue Jules Padeloup 28100 Dreux

Téléphone: 02 37 42 18 34

marketing@theinnovationcompany.fr